

活動報告・事業予定・越前浜自治会からのお知らせ

～令和4年度春季例大祭について～

4月10日(日)に春季例大祭が執り行われました。今回もコロナ禍の影響により縮小した形での開催となりましたが、晴天に恵まれ桜咲く中で終了する事が出来ました。

～子供たるみこしについて～

4月9日(土)に子供たるみこしが行われました。過去2年においてコロナ禍の影響により、越前浜春祭りが開催できない状況となっていましたが、今年是有志による発案で、子供たるみこしだけでも開催したいという思いから感染対策に注意した形で無事実行することが出来ました。

～ごみ出しマナーについて～

最近ゴミ捨てるのマナーが悪くなっているようです。地域全体で気持ちよく暮らすために、今一度捨てる時間や種類をきちんと守ってゴミを出すようにお願いします。

～春の側溝普請について～

6月12日(日)が側溝普請日となります。

例年、普請前に行っていた組長会議の開催ですが、今回は試験的に普請後に行う事となります。理由としては普請の休憩時間等に各組の問題点や困りごと、自治会への要望が話されるようですので、普請後に会議を行った方がタイムリーに意見を自治会と共有出来るといった意見が多く聞かれた事によります。回収袋の配布は普請前の土曜日と当日の日曜日に公会堂から各組代表者により持って行ってもらう形となりますのでお間違いのないようお願い致します。

尚、側溝普請のアナウンスは次月号にも掲載させていただきます。

～神社普請について～

8月に予定されている神社普請ですが、今年から全組を上下に分け半数の組毎に参加要請する事となりました。一年に1回の普請とするか時期を分け2回の普請としてそれぞれに協力を頂くかについては現在検討中です。普請時期に関しても夏の暑い時期に行う事による身体的負担を考え検討しております。詳細が決まり次第に「たより越前浜」を通してお知らせ致しますのでご理解の程よろしくお願い致します。